

Sport et Plein Air Août - septembre



Calendrier BAFA
Cliquer sur l'image



photo: CSM GennivIliers







SPORTS DE COMBAT France FSGT de muay-thaï, luta livre, jiu-jitsu et boxe en ce mois de juin

Fort de 300 licencié·es en muay-thaï, le comité FSGT des Vosges a décidé d'organiser les fédéraux de la discipline chez lui cette année aux côtés de la Commission fédérale d'activités sports de combats et arts martiaux (Scam). L'événement s'est déroulé dans le Palais des sports d'Épinal le week-end du 16 et 17 juin, le samedi étant-consacré aux combats adultes. «45 personnes du Grand Est, du Sud et de la région parisienne étaient inscrites dans les différentes catégories de poids (de -61 kg à + de 91) et s'il y a eu quelques annulations pour des raisons diverses (forfaits, pas de certificat médical, trop grosse différence de poids...), pas moins de 12 titres de champions de France FSGT ont été décernés dont deux à des féminines», a indiqué Jean-François Wust, le président de la FSGT 88 et le co-président de la Ligue Grand Est. Le lendemain, plus de 70 jeunes des catégories poussins à cadets (avec 20% de filles) se sont confronté·es lors

d'assauts sans recherche de KO devant un public venu en nombre (500 spectateurs et spectatrices sur l'ensemble des deux jours) et l'ensemble des institutions locales, départementales et régionales. Une belle journée du sport populaire, éducatif et citoyen ! Quelques jours plus tôt, les 9 et 10 juin, le Lutte Club Saint-Florain (Cantal) accueillait les championnats de France FSGT de luta livre et jiu-jitsu brésilien tandis que les fédéraux de boxe anglaise (assauts sans recherche de KO) avait lieu dans le Nord à Berlaimont. Si le second a réuni une vingtaine de boxeurs, le premier, quant à lui, a rassemblé 104 participants (60 en Luta Livre, 44 de JJB) issus de 13 clubs (dont des nouveaux !) et 11 comités départementaux et apporte beaucoup d'ambition pour les championnats à venir. L'esprit de camaraderie allié au meilleur des fair-play ont fait en sorte que ce week-end se passe dans un excellent contexte sportif et de bonnes valeurs humaines. # Yoann Coulon et AA

PÉTANQUE 600 participant es au France FSGT triplettes

Pour la troisième fois de son histoire, la Commission fédérale d'activité (CFA) pétanque s'est rendue dans le superbe cadre de Briançon dans les Hautes-Alpes pour y organiser, les 15, 16 et 17 juin, l'édition 2018 de son championnat de France FSGT triplettes. Temps fort, ce fédéral est toujours attendu avec impatience par ses licencié·es! Pour avoir la chance d'y prendre part, ils et elles doivent d'ailleurs passer par une phase qualificative dans leur comité départemental. Une phase organisée en fonction du nombre de places que ce dernier reçoit pour les championnats...

Au total, près d'une trentaine de comités avaient répondu à l'appel de la CFA malgré la distance. Grâce à une organisation parfaite, les 600 joueurs et joueuses sélectionnées ont pu en découdre tout le week-end pour tenter d'être sacrées champions et championnes de France FSGT dans les différentes catégories représentées. Les comités vainqueurs sont : la Gironde en seniors, les Yvelines en seniors dames, la Marne en mixte, les Alpes-Maritimes en vétérans et le Cher en jeunes. Prochain rendez-vous les 14, 15 et 16 septembre 2018 à Bruay-sur-l'Escaut (59) pour le fédéral doublettes. # Hubert Desmet